
ATA DA REUNIÃO DO GOMMÊ DE INVESTIMENTOS DO FUNDO DE
PREYIDENCT,ASOGT,AL DE SANTANA DO CARIRI, OCORRIDA EM

30losl2o22

Aos 30 (trinta) dias do mês de maio do ano de 2022 (dois mil e únte e dois),
às 11h00min, por melo presencial e sala virtual aberta na plata.forma google
meeE no linlc húps://meetgoogle.com/mmn-dq4t-hn, onde presente se
encontrarram a Diretora Presldente da PREVISAN, Maria Lucia de Sousa

Barbosa e a Diretora Administradva Financeira Rita Brenda Tenório
Leopoldino, ambas membros do Comitê nomeados pela Portaria nc,

4O01202t e empossados emtS/06/2021,o Consultorda LEMÀVítor LeiEio,
para dar início aos trabalhos do Comitê de lnvesümentos da PR.EVISAN desta
competência de maio/2022, Os registros das presenças ãqui constântes,
foram realizados nomindmente. A Diretora Presidente da PREVISAN, que
preside esta primeira reunião, solicitou e Sra. Rlta Brenda Tenório para
secretariá-la com a verificação da existência de quórum para a reuniãq nos
termos do arL 30-E da Lei Municipal 7L9 /20L3 (maioria simples), tendo
procedido a chamada nominal dos membros, confirmando a existência de
quórum, com a presença de 02 (dois) membros. A reunião se iniciou com a
apresentação do cenário econômico internacional, com enfoque na China e
Estados Unidos da América e naciond, relativo à competência abnl/2022, que
vem demonsfando dificuldades no setor de investimentos, decorrentes
ainda do lockdow para conter a disseminação da Covid-19, que impactou todo
o mundo. A Assessoria erçlanou, que o perfil mais conservador do merradq
pennanece, em face da elevação da Sellc que poderá a chegar a 1496, no Brasil.
Dando prosseguimento, a assessoria de investimentos infonnou que os EUA
aumentou a ta)(a de juros, favorecendo a aEação de investidores, em raáo da
segurança financeira que o paÍs oferta. Nesse cenário, a Assessorla propôe a
manutenção de investimentos em fundos consenradores. Ao final, foi
concedido aos presentes a oportunidade para elaborarem perguntas ou
exporem eventuals dúúdas. Não havendo mais manifestações, foi dada por
encerrada a Reunião do Comitê de Investimentos, no mês de maio de 2022,
para constar, lawei esta ata, que lida e achada conforme, vai devidamente
rubricada e assinada pelos presentes em duas úas. Eu, Rita Brenda Tenório
Ieopoliiino, que a digitei por determlnação da Diretora Presidente da ,
PREVISAN. I

Santana do Cariri,/CE,30 de ma iode2[22. #
V

Maria Lúcia de Sousa Barbosa
Membro

Diretora Presidente da PREVISAN
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